



**JELANG UJIAN NASIONAL SD**

## Sekolah Tanamkan Rasa Percaya Diri

**YOGYA (KR)** - Empat Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelola TK/SD akan mengelola pendistribusian soal Ujian Nasional (UN) SD. Keempat UPT Pengelola ini tersebar di empat lokasi. Sementara Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta mengerahkan 74 petugas Disdik yang diberikan mandat menggantikan tugas Tim Pemantau Independen (TPI) untuk mengawasi jalannya pelaksanaan UN SD.

“Sebanyak 74 petugas ini terdiri pejabat, staf Disdik, pengawas dan penilik sekolah. Tiap satu petugas mengawasi tiga sekolah,” tutur Kepala Disdik Kota Yogya, Heri Edy Suasana didampingi Sekretaris Disdik Kota Yogya, Budi Asrori kepada *KR*, Rabu (4/5).

Ditambahkan Heri Edy, keempat UPT Pengelola TK/SD ini terdiri kawasan utara di SD Ungaran, kawasan timur di SD Margoyasan, kawasan selatan di belakang SD Kintelan dan kawasan barat di SD Tegalrejo. Dengan jumlah peserta UN secara keseluruhan 6.976 siswa tersebar di 175 sekolah. Dari jumlah tersebut 98 di antaranya merupakan sekolah negeri.

Kepala SD Suryodiningratan III Drs Sugeng Santoso MPd mengungkapkan, satu minggu menjelang pelaksanaan UN SD, pihaknya sudah melakukan berbagai persiapan baik secara teknis maupun non teknis. Termasuk yang terkait dengan kesehatan dan mental siswa. Kebijakan itu diambil karena pihak sekolah menyadari, kesuksesan siswa tidak hanya terkait materi akademik tapi juga faktor non teknis lainnya. Dengan cara itu diharapkan siswa bisa mengedepankan kejujuran dan tidak mempercayai adanya isu bocoran soal atau kunci jawaban.

Sugeng menyatakan, jumlah peserta UN SD di SD Suryodiningratan III ada 62 peserta yang terbagi dalam 4 ruangan. Untuk menyukseskan pelaksanaan ujian selain kesehatan dan mental siswa, sekolah selalu berusaha menanamkan rasa percaya diri.

Kepala SD Muhammadiyah Karangharjo Kalitirto M Ekhsan mengungkapkan, saat ini pihaknya melakukan analisis terhadap hasil tes siswanya dengan mengacu kepada kisi-kisi ujian. Bagi siswa yang hasilnya sudah bagus sekolah melakukan pengayaan agar lebih meningkat.

(M-1/Ria/W...)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005